
Pièces 3 Pièces

Superficie 72 m²

Référence MZICC4703

Prix 1 380 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé  dans  le  prestigieux  quartier  de  la  Californie,  cet  appartement  de  72,13m2

offre un cadre de vie idyllique dans une résidence haut de gamme et sécurisée. Le

parc, la piscine, le tennis et le service de gardiennage 24/24h assurent un confort

optimal.  La  navette  à  disposition  facilitera  vos  déplacements.La  vue panoramique

sur  la  baie  de  Cannes,  les  îles  de  Lérins  et  l'Esterel  depuis  la  terrasse  est  tout

simplement spectaculaire.  Le logement est  lumineux et  en excellent  état,  avec un

style  contemporain  épuré  et  des  matériaux  de  qualité.  Il  dispose  de  deux

chambres, deux salles de douche, un ...

Located in the prestigious Californie neighborhood, this 72. 13m2 apartment offers

an  idyllic  living  environment  in  a  high-end  and  secure  residence.  The  park,

swimming pool,  tennis  court,  and 24/7 concierge service ensure optimal  comfort.

The shuttle service available will make your travels easier.The panoramic view of the

Bay  of  Cannes,  the  Lérins  Islands,  and  the  Esterel  from  the  terrace  is  simply

spectacular.  The accommodation is bright and in excellent condition,  with a sleek

contemporary  style  and  quality  materials.  It  features  two  bedrooms,  two  shower

rooms, a living room, and a ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES CALIFORNIE

47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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